

31/05/2022

SACFI logra desbaratar banda dedicada al robo con intimidación fuera de bancos

Una investigación desarrollado por la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos, permitió desarrollar el pasado 24 de mayo del 2022 un operativo a cargo de la Brigada de Investigación Criminal de La Calera, donde se detuvo a siete integrantes de una banda organizada especializada en robos con violencia e intimidación fuera de entidades bancarias. Un integrante de la banda tenía la misión de marcar a sus víctimas, quienes realizaban giros de grandes cantidades de dinero.



“Por lo general utilizan a una persona que aparenta no ser delincuentes, mujeres o personas que se vean mayores, en este caso utilizaban a un sujeto que se veía mayor. Se veía inofensivo, ingresaba al banco y vigilaba a la gente que hacia grandes retiros de dinero. Marcaba a esta persona y les avisaba vía telefónica a la banda que se encontraban afuera. Esas personas los perseguían hasta su vehículo donde ellos los intimidaban con armas de fuego” explicó de manera detallada el Subprefecto Iván Villalón Jefe de la Brigada Investigación de La Calera.

Cinco de los siete integrantes de la banda fueron detenidos en un domicilio en la comuna de Viña del Mar, donde se pudieron incautar dos armas a fogueos y dos vehículos ligados directamente a los hechos delictuales. Los otros dos integrantes fueron detenidos en las comunas de La Granja y la Pintana de la Región Metropolitana, donde se logró incautar una sub ametralladora, una pistola modelo GLOCK y 200 gramos de cocaína.

“En este caso empezamos a ver un hecho en la ciudad de La Calera, era un hecho con características bastante particulares, por el uso de arma de fuego siguiendo a una persona, lo cual ya requiere una organización. Fuimos detectando durante el transcurso de estos meses, que han pasado hasta el mes de marzo y abril, distintos hechos, no solo en la región también en el resto del país, por lo cual logramos desbaratar esta banda que actúa de forma extra regional”, señaló el Fiscal José Uribe, Jefe de la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos.

Los siete integrantes de la banda, dos mujeres y cinco varones, fueron formalizados la jornada del viernes, se les imputo a todos por siete causas por robo con violencia e intimidación ocurridos durante el año 2022. En todos estos casos el monto sustraído fluctuaba entre los 5 y 13 millones de pesos, logrando sustraer en estos ilícitos más de 60 millones de pesos. Cinco de los imputados quedaron en prisión preventiva y dos de ellos por menor participación en los delitos con arresto domiciliario total.

Las indagaciones por parte de SACFI y la PDI se mantienen, ya que se están investigando al menos otros tres ilícitos donde podrían haber participado los mismos imputados en la Región de Valparaíso y otras zonas del país.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369